

DJK-Bendorf Abteilung Basketball: U14 feiert klaren Sieg gegen Anhausen

Nach dem Auswärtssieg gegen Linz stand für unsere U14 ein weiteres Auswärtsspiel nun gegen die Mannschaft aus Anhausen-Thalhausen an.

Auch diesmal wurde wieder Unterstützung aus der U12 benötigt. Trotzdem fand man von Beginn an sofort ins Spiel. Durch eine sehr gute Verteidigung, konnte sich die gegnerische Mannschaft nie richtig entfalten.

Die Verteidigung stand aber auch in der Offensive wurde „top“ gespielt.

Ein gelungener Angriff nach dem anderen rollte auf den Korb der Anhausener zu, die zu keiner Spieltzeit eine Lösung fanden unsere Jungs zu stoppen.

Zur Halbzeitpause stand es bereits 45:26 Punkte für uns.

Im zweiten Spielabschnitt ging es so weiter, wie in den ersten zwanzig Spielminuten.

Immer wieder konnte der Ball durch gute Verteidigungsarbeit zurückerobert werden.

Danach spielte man sofort schnell nach vorne und brachte den Ball im gegnerischen Korb unter.

Auch sollte der Ball im ersten Versuch nicht sein Ziel gefunden haben, durch starke Reboundarbeit wurde der Ball wieder gewonnen und dann im zweiten oder dritten Versuch im Korb versenkt.

Anhausen fand kein Mittel und ergab sich etwas seinem Schicksal.

Aufgrund des deutlichen Vorsprungs konnte fleißig durchgewechselt werden, aber auch dies brachte keinen Bruch in unser Spiel.

Nach vierzig Spielminuten war der zweite Sieg in Folge unter Dach und Fach. Auf der Anzeigentafel stand 92:46 Punkten für Bendorf und die Freude bei Allen war riesig.

Besonders stolz war unser Trainer, Karsten Kube, auf sein Team und wie die Entwicklung jedes Einzelnen von Spiel zu Spiel fortschreitet.

Durch den Sieg befindet man sich weiterhin auf dem dritten Platz in der Tabelle.

Zum nächsten Spiel kommt der ungeschlagene Spitzenreiter aus Montabaur nach Bendorf.

Vielleicht kann man diesem ein Beinchen und einen weiteren Sieg feiern.

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: www.basketball.djk-bendorf.de oder auf unserer Facebook-Seite